



令和6年度
天草市立稜南中学校
学校だより第1号

令和6年4月12日(金)発行
文責：校長 倉田 斉



稜南乃風

校訓(稜南魂スピリット) 自主 感動 創造
学校教育目標

「郷土・学校・自分に誇りを持ち、心豊かで、賢く、たくましい生徒の育成～自ら吹かせる“稜南乃風”

Wind is blowing from Ryonan ~」

新たなる出会い 入学式

R6 稜南中スタッフ紹介

昨日4月9日(火)に、第30回入学式が行われました。今年度は亀川小、楠浦小などから78人の新入生が入学してきました。今回はコロナ前のスタイルに完全に戻し、5年ぶりに多数のご来賓をお招きし、在校生も全員会場に参加して実施することができました。

式では、まず各組の担任から一人一人の生徒の氏名点呼を行い、その後在校生を代表して、3年生の浦田湊



大中悠愛さん

さんが「歓迎の言葉」を述べました。そして、新入生を代表して大中悠愛さんが「誓いの言葉」を述べました。二人とも内容をしっかりと吟味し、発表の練習を重ねた成果が発揮されていました。最後に、保護者を代表して小嶋正史様からご挨拶を頂戴し、職員一同全力で教育に当たることを改めて確認したところです。

78人の新入生の皆さん、早く稜南中に慣れて、更に強い「稜南乃風」をみんなで吹かせましょう！



浦田 湊さん

就任式で7人の職員が着任

4月8日(月)の始業式に先立って、就任式が行われ、7人の職員が着任しました。(名前等については、右記スタッフ紹介を参照してください。)7人の職員の自己紹介と挨拶の後、生徒を代表して、2年生の原田伊吹さんが心温まる歓迎の言葉を述べてくれました。7人の先生方、早く本校に慣れていただき、生徒達の教育のために、これからよろしくお願ひします。

原田伊吹さん



職員の氏名等については、お子様を通じて配付した紙の「学校だより」に掲載してあります。なお、ホームページ上では諸事情により掲載いたしませんので、ご了承ください。

県劇で吹いた “稜南乃風” 「熊本子供芸術祭」 で稜南ハイヤの舞

3月28日(木)に熊本県立劇場で行われた「熊本子供芸術祭」において、本校の稜南ハイヤの有志29人が出演しました。

この催しは、県内の伝統芸能の継承を図るために、次世代の担い手を育てることを目的としており、今回は天草を代表して出場させていただきました。また、卒業生にとっては最後のステージとなりました。

当日は午後2時に開演し、稜南中の出番は2番でした。生徒たちは、この日のために春休み中にも練習を重ねてきた



成果を十分に発揮して、大きな会場に臆することなく、生き生きとした踊りを披露していました。ご指導いただいた凜風会や天草本渡青年会議所の皆さん、藤間公苑先生に心から感謝申し上げます。また、遠路はるばる応援に来ていただいた保護者の皆様、おやじの会の皆様にも感謝申し上げます。

